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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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__________________________________________________________
DA PRESIDÊNCIA: CONCORRÊNCIA PÚBLICA

_________________________________________________________
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO-ALE/CPL

CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 002/2012
COMUNICADO

PROCESSO: 095/2011
NATUREZA: Concorrência nº 002/2012
OBJETO    :  Registro de Preços para eventual contratação de serviços
gráficos atender a ALE-RR.

RECURSO INDEFERIDO
A Assembleia Legislativa do Estado de Roraima por seu

Presidente e  através da Comissão Permanente de Licitação comunica
que, após avaliação do recurso interposto pela empresa INDUSTRIA E
COMERCIO IORIS LTDA –EPP, CNPJ nº 84.041.011/0001-00 contra
o resultado do julgamento dos documentos de habilitação, decidiu
indeferi-lo, mantendo o julgamento inalterado, cujo resultado fora
publicado no Diário Oficial da ALE-RR do dia 07/05/2012. Dossiê
franqueado p/ vistas na sala da SUPERINTENDÊNCIA
ADMINISTRATIVA na sede da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima sito à Praça do Centro Cívico, 202- Centro- Boa Vista-RR.

Ainda, nos termos do Edital em epígrafe, a Comissão
Permanente de Licitação  convida os interessados para, querendo,
comparecer à Sessão de Abertura  do envelope de proposta de preços
da empresa habilitada que ocorrerá no dia 4 de junho de 2012 às 8h e
30 min na sala de reunião da Vice-presidência da ALE-RR.

Boa Vista-RR, em 29 de maio de  2012
Giselma Tonelli

Coordenadora/ CPL-ALE-RR

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA
COMISSAO PERMANENTE DE LICITAÇÃO

COMUNICADO
A Comissão Permanente de Licitação comunica aos interessados que
em virtude de problemas técnicos no prédio da Escolegis, os editais de
licitação em aberto poderão ser obtidos no prédio principal da

Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, localizado na Praça do
Centro Cívico, 202, Centro, na sala da Diretoria Administrativa –
Elaboração de Processo das 07:30 as 13:30.

Giselma Tonelli
Presidente-Coordenadora/CPL

__________________________________________________________
OFICIO

_________________________________________________________
GABINETE DO DEPUTADO SOLDADO SAMPAIO

Oficio nº 059/2012
Boa Vista - RR, 29 de maio de 2012

Ao Senhor
Aias Viana Bento
Secretario Administrativo
Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
Assunto: Solicitação de Cancelamento de Viagem e Diárias

Senhor Secretario,
1. Vimos por meio deste, após cumprimentar com as honras

de estilo, Solicitar o cancelamento de minha viagem, que estava
agendada para o dia 29/05/12 com o retorno para o dia 04/06/12,
assim como as diárias referentes ao mesmo.

2. Dessa forma, reiteramos votos de estima e apreço e nos
colocamos à vossa disposição para o esclarecimentos.

Atenciosamente,
SOLDADO SAMPAIO

Deputado Estadual

R E S O L U Ç Ã O  Nº 239/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora MARIA DE

LOURDES ANDRADE CARVALHO, Assessora Parl. FS-4, para
viajar com destino a cidade de São Paulo-SP, no período de 07.06 a
11.06.2012, com a finalidade de representar o deputado Jean Frank
em reunião junto a Comissão de Administração, Segurança e Serviços
Públicos da ALE-SP, a serviço desta Casa Legislativa Estadual.

Palácio Antônio Martins, 30 de maio de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 240/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora MARIA DE JESUS

VELOSO DOS SANTOS, Auxiliar Especial III da Mesa
Diretora, para viajar com destino aos municípios de Rorainópolis e
São João da Baliza, no período de 30.05 a 08.06.2012, com a finalidade
de prestar serviços de apoio legislativo as Câmaras Municipais daqueles
municípios, a serviço desta Assembleia Legislativa Estadual.

Palácio Antônio Martins, 30 de maio de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 241/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.
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RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado JANE JOSÉ DA SILVA, para viajar com destino a cidade
de Manaus-AM, no período de 30.05 a 02.06.2012, com a finalidade
de visitar a Comissão de Direitos Humanos daquele Estado, a serviço
desta Assembleia Legislativa Estadual.

Palácio Antônio Martins, 30 de maio de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 242/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor JOSÉ PALHETA

FILHO, Auxiliar Parl. IV, para viajar com destino ao município de
Amajari, no período de 30.05 a 07.06.2012, com a finalidade de
realizar estudos preliminares para a instalação da Escolegis naquele
município, a serviço desta Assembleia Legislativa Estadual.

Palácio Antônio Martins, 30 de maio de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 243/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora PIERANGELY

CRISTINA BORGES DOS SANTOS, Assistente Especial, para viajar
com destino a cidade de Recife-PE, no período de 31.05 a 05.06.2012,
com a finalidade de participar do curso de como Depreciar e Reavaliar Bens
do Patrimônio Público, a serviço desta Casa Legislativa Estadual.

Palácio Antônio Martins, 30 de maio de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 244/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor PEDRO SOUZA

PEREIRA, Agente Legislativo, para viajar com destino a cidade de
Manaus-AM, no período de 30.05 a 01.06.2012, com a finalidade de
realizar treinamentos junto ao Setor Legislativo da Assembleia
Legislativa do Estado do Amazonas, a serviço desta Casa de Leis Estadual.

Palácio Antônio Martins, 30 de maio de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA DÉCIMA SEXTA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO TERCEIRO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia dez de maio de dois mil e doze, no Plenário desta

Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima décima sexta
Sessão Ordinária do quadragésimo terceiro Período Legislativo da
sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Não havendo quorum regimental, a Senhora Presidente em exercício,
Deputada Aurelina Medeiros, suspendeu a abertura dos trabalhos
pelo prazo de quinze minutos. Após o tempo estipulado e havendo
quorum regimental, a Senhora Presidente em exercício declarou aberta
a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Chicão
da Silveira, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida
e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário, Deputado Naldo da Loteria, proceder à leitura do
Expediente. RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Indicação s/n, do
Deputado Brito Bezerra, indicando a criação de Lei Complementar
alterando o art. 32, I, da Lei nº 59, de 28/12/93, do sistema Tributário
Estadual, concedendo nas operações internas de distribuição de energia
elétrica, para consumo mensal acima de 100 KWH, a carga tributária
de 12%; Projeto de Lei s/n, do Deputado Brito Bezerra, que dispõe
sobre a proibição do uso de recursos públicos para a contratação de
artistas nas situações que dispõe. RECEBIDO DO PODER
EXECUTIVO: Mensagem Governamental nº 021, de 09/05/12,
encaminhando, para deliberação, Projeto de Lei Complementar que
dispõe sobre a extensão do subsídio a todos os policiais da Polícia Civil
do Estado de Roraima; Mensagem Governamental nº 22, de 09/05/12,
que dispõe sobre a inclusão da disciplina Educação para o Trânsito no
currículo do Sistema de Ensino Estadual, de autoria do Deputado
Remídio Monai; EXTERNO: Ofício nº 015, de 08/05/12, do Sindicato
dos Analistas Ambientais de Roraima, solicitando a retirada de
tramitação do Projeto de Lei do Plano de Cargos e Salários dos
Servidores da Fundação Estadual do Meio Ambiente e Recursos Hídricos;
Ofício nº 094, de 08/05/12, do Sindicato dos Policiais Civis do Estado
de Roraima, solicitando um debate sobre o projeto de promoção da
Polícia Civil. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Soldado
Sampaio, inicialmente, deu boas-vindas a todos os trabalhadores
presentes, em especial os da segurança pública, cumprimentando-os,
na pessoa do Presidente do Sindicato, Senhor Nilton Amadeu.
Continuando, lembrou que, no ano passado, reuniu-se com várias
entidades que representam os servidores públicos do Poder Executivo,
em busca dos direitos constitucionais desses servidores, como a
reposição salarial, ressaltando que, após uma grande articulação junto
com os sindicatos, conseguiu-se uma reposição de quatro e meio por
cento. Prosseguindo, destacou que, juntamente com outros Deputados,
tem cobrado do Poder Executivo a reposição salarial para as demais
categorias, ressaltando que esta Casa já aprovou a reposição para o
Ministério Público, o Tribunal de Contas e o Poder Judiciário. Após,
lembrou que sempre defendeu a necessidade da reposição salarial de
maneira integral, o que, de acordo com o Senhor Parlamentar, não
vem acontecendo, pois, enquanto o Tribunal de Contas concedeu seis
e meio por cento, os demais órgãos concederam em torno de cinco
por cento. Dando continuidade, chamou a atenção para o fato de que
esta Casa recebeu para votação a reposição salarial do Executivo, com
base no mês de maio, com um valor de cinco e meio por cento, no
entanto, a inflação oficial do IBGE soma seis e meio por cento, de
modo que, em cinco anos, serão mais de dez por cento de perdas no
salário dos servidores, razão pela qual disse que fará um levantamento
e buscará apoio junto às entidades das quais esses servidores fazem
parte, para entrar na justiça na luta pela reposição dessa perda salarial
de maneira integral, pois, em sua opinião, recursos existem, e isso foi
demonstrado durante o ano que passou, quando o Governo teve mais
de novecentos milhões de excesso de arrecadação. Prosseguindo,
informou que, só nos quatro primeiros meses deste ano, já existe, de
acordo com pesquisas, um excesso de trinta e seis milhões de
arrecadação, só no FPE, o que dá um crescimento linear de nove por
cento, demonstrando, na opinião do Senhor Deputado, que o que falta
é comprometimento por parte do Executivo em reconhecer o direito
desses trabalhadores. Em seguida, afirmou que, se a mesma equipe
técnica que interditou os prédios do Governo, visitasse os prédios da
Polícia Militar e as Delegacias, na capital e no interior, constataria as
péssimas condições de trabalho dentro daquelas unidades. Após, deu
conhecimento de um requerimento de sua autoria para que o Comando-
Geral da Polícia Civil e o Comando da Polícia Militar informem a
lotação de setenta e seis delegados, pois, em visita aos órgãos no
interior do Estado e na capital, constatou um desfalque muito grande
dessa categoria, devido a desvio de função, destacando que o lugar de
delegado, bem como, de outros tantos policiais militares que também
estão à disposição de diversos órgãos, é dentro das delegacias, cumprindo
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a sua função, que é atender a sociedade, ao invés de deixá-la
desamparada, razão pela qual solicitou o apoio dos seus Pares para que
busquem, junto ao Governo, a realização do concurso público para a
categoria. Finalizou requerendo ao Presidente da Casa que inclua o
requerimento de sua autoria na pauta da Ordem do Dia. O Senhor
Deputado Joaquim Ruiz, reportando-se ao pronunciamento do
Senhor Deputado Soldado Sampaio, informou que o Estatuto da Polícia
Militar e do Corpo de Bombeiros foi amplamente discutido nesta Casa
com os órgãos que representam as classes e que o erro foi na elaboração
das PECs 131 e 132 da gestão passada, ressaltando não se recordar de
o Sindicato ter tomado posição firme, à época, mesmo estando sendo
apoiado pela maioria que estava sendo prejudicada. Segundo o Senhor
Parlamentar, cabe a esta Casa, através de negociações, fazer uma
correção e viabilizar o que for melhor para a classe, em benefício da
sociedade. Com relação à sugestão do referido Deputado de limitar
nomeações para cargos comissionados, opinou que talvez não seja
constitucional, afirmando que defende a proposta de que o delegado ou
qualquer agente que saia da função específica para a qual foi concursado,
perca a progressão, durante o período em que estiver afastado, sistema
que está sendo adotado por outros Estados. Em seguida, comentando
os valores arrecadados pelo FPE, destacou que a receita arrecadada no
mês de maio é a melhor do ano, em razão do pagamento do imposto
de renda das pessoas físicas, porém, o mês de junho registra a pior
receita, por conta do pagamento das restituições dos impostos
recolhidos. Prosseguindo, disse acreditar na competência técnica da
equipe do Governo para administrar esses recursos, fazer um ajuste
para que possa honrar as dívidas da Previdência e os financiamentos
da CAF, caso contrário, passará por sérias dificuldades. Finalizou
convidando os seus Pares para uma reunião da Comissão de Educação,
com a participação da Secretária de Educação, para prestação de
esclarecimentos sobre as atividades daquela Pasta. O Senhor Deputado
Brito Bezerra, inicialmente, reportou-se ao Projeto de Lei n° 23/
12, que dispõe sobre o Quadro de Pessoal e o Plano de Cargos e
Salários dos Servidores da Defensoria Pública do Estado de Roraima,
parabenizando a Senhora Deputada Aurelina Medeiros pela iniciativa
de formar uma Comissão Especial para analisar o referido Projeto,
indicando os nomes dos Senhores Deputados Soldado Sampaio e
Sargento Damosiel, para fazerem parte da Comissão. Continuando,
informou que, ao visitar os bairros que sofreram inundações com as
chuvas, pôde constatar que a classe política como um todo está
desacreditada e paga por aqueles que não cumprem com o seu dever
perante a sociedade, destacando que o povo não respeita mais o político
e não quer mais saber de desculpas, quer ver trabalho, pois, quando se
trata de pagar os impostos, o Governo não facilita para o contribuinte,
cobrando juros, quando se paga com atraso. Após, enfatizou que não
defende sonegador, seja ele quem for, mas defende a sociedade e
empresários sérios que pagam seus impostos corretamente. Na opinião
do Senhor Deputado, o povo tem que ser independente para escolher
seus representantes, sem trocar o voto por assistencialismo, pois, em
sua opinião, essa é uma política covarde, mas, infelizmente, está
instalada neste Estado há muitos anos, sendo necessário uma mudança
nesse quadro, visando resgatar a moral e a ética da classe política.
Continuando, comentou sobre o setor produtivo do Estado, destacando
a Lei (OU “O PROJETO”?) de autoria do Senhor Deputado Marcelo
Natanael que trata da matéria. Segundo o Senhor Deputado, em alguns
Estados da federação, os produtos da cesta básica são isentos de ICMS,
mas, no Estado de Roraima, é cobrada uma taxa de doze a dezessete
por cento, o que obriga o  produtor a cobrar um preço mais elevado,
citando como exemplo o arroz produzido em nosso Estado, que é
comercializado por um valor muito maior do que o que vem de outros
Estados,  ressaltando que, por não ter uma política viável para a
agricultura e a pecuária que atenda esse setor, nada acontece para
melhorar essa classe. Finalizando, reportou-se ao valor da tarifa da
energia elétrica do Estado, ressaltando que é a terceira mais cara do
Brasil, propondo a criação de uma Lei Complementar alterando o
artigo 32 da Lei nº 59, de dezembro de 1993, para diminuir o ICMS da
energia elétrica do Estado de Roraima de dezessete para doze por
cento, valor aplicado em todos os outros Estados, ressaltando que
com um calor de, às vezes, até quarenta graus, é uma necessidade do
roraimense possuir um ar-condicionado e, para isso, deveria pagar
uma energia mais barata. ORDEM DO DIA: A Senhora Presidente
em exercício anunciou para a pauta da Ordem do Dia a discussão e
votação em turno único da Proposta de Moção de Pesar nº 09/12, de
10 de maio de 2012, pelo falecimento do Senhor José Antônio
Possebom Ribeiro, ocorrido dia 09 deste mês, de autoria do Deputado

Sargento Damosiel; do Requerimento nº 015/12, de 10 de maio de
2012, que requer que sejam convocados os Diretores-Presidentes da
JUCERR, do IPEM, da UERR, da PROGE, da CAER, da FEMARH, do
ITERAIMA e da UNIVIRR para, em data a ser fixada pela Mesa
Diretora, apresentarem relatório anual de atividades desenvolvidas e
plano de metas para o ano seguinte dos respectivos órgãos, de autoria
de vários Deputados; do Requerimento de Pedido de Informação nº
007/11, de 10 de maio de 2012, solicitando que seja oficiado ao
Comandante da Polícia Militar do Estado de Roraima que preste as
informações solicitadas no Requerimento de autoria do Deputado
Soldado Sampaio; e do Requerimento de Pedido de Informação nº 006/
11, de 10 de maio de 2012, solicitando que o Delegado-Geral do
Estado de Roraima seja oficiado para que preste informações referentes
àquela Pasta, de autoria do Deputado Soldado Sampaio. Em seguida, a
Senhora Presidente em exercício colocou em votação simbólica as
matérias, sendo aprovadas. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor
Deputado Brito Bezerra manifestou sua insatisfação com o
posicionamento da Mesa Diretora de criar Comissões Especiais para
analisar projetos que dão entrada nesta Casa, sem dar conhecimento
aos Senhores Deputados, impossibilitando-os de fazer indicações para
a composição. O Senhor Deputado Coronel Chagas destacou que a
criação e revogação de Comissões Especiais são atos administrativos,
com o objetivo de dar celeridade aos projetos de grande relevância
para os quais já haja consenso entre os Parlamentares. Em seguida,
reportando-se ao Projeto da Defensoria Pública, disse se tratar de
matéria amplamente debatida, aprovada por unanimidade e, em seguida,
vetada, sendo facultado ao Poder o direito de apresentar novamente a
proposta, que visa oferecer estrutura adequada à Defensoria, para que
possa cumprir sua missão. Finalizou ressaltando a necessidade de o
Projeto que trata dos subsídios da Polícia Civil tramitar nas Comissões
Permanentes para ser minuciosamente analisado, uma vez que a matéria
ainda não é do conhecimento de todos. O Senhor Deputado Chicão
da Silveira opinou que as decisões da Mesa Diretora devem ser
respeitadas pelos Parlamentares. Finalizou parabenizando todas as
mães do Estado, em nome da sua mãe e da sua esposa. O Senhor
Deputado Gabriel Picanço convidou os membros da Comissão de
Agricultura para uma reunião, após a Sessão. Finalizou parabenizando
todas as mães de Roraima, em especial as deste Poder, desejando um
feliz Dia das Mães. O Senhor Deputado Rodrigo Jucá convidou os
membros da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final para
uma reunião, no Plenário, após a Sessão. O Senhor Deputado Erci de
Moraes iniciou ressaltando a importância de esta Casa dar exemplo
de respeito e obediência ao Regimento Interno, sugerindo que decisões
importantes sejam levadas a Plenário, para deliberação dos Deputados.
Prosseguindo, informou que assumiu, com a direção da UNALE, a
responsabilidade de criar uma Comissão Especial para estudar as dívidas
do Estado de Roraima, que é um assunto que está sendo discutido por
todas as Assembleias Legislativas. Finalizando, destacou o valor de
uma mãe, parabenizando todas as mães do Estado pela passagem do
seu dia. O Senhor Deputado Soldado Sampaio solicitou aos membros
da Comissão de Administração uma reunião com os representantes da
Polícia Civil, para que possam discutir assuntos de interesse da classe.
Após, solicitou ao Presidente da Comissão de Direitos Humanos que
designe uma Comissão para visitar as famílias que foram retiradas de
uma invasão próxima à Base Aérea, para verificar a real situação, na
tentativa de amenizar o sofrimento daquelas famílias. Finalizou
parabenizando todas as mães roraimenses pela passagem do seu dia. O
Senhor Deputado Joaquim Ruiz ressaltou a importância da criação
das Comissões Especiais, destacando que as dívidas dos Estados já
estão sendo amplamente discutidas no Congresso Nacional e que a
UNALE tem uma posição definida em relação à forma da cobrança de
juros ao endividamento dos Estados, e ressaltou que trinta e oito por
cento da dívida do Estado é oriunda do ex-Território, grande parte dos
conjuntos habitacionais, que é de competência do Governo Federal.
Finalizou enfatizando a importância da instalação de Comissão
Especial, a fim de analisar a matéria. A Senhora Presidente em exercício
informou que o Projeto dos subsídios da Polícia Civil não foi
encaminhado para este Poder em regime de urgência, razão pela qual
ficará sujeito ao Plenário a criação de Comissão Especial para sua
deliberação, na próxima Sessão. Finalizou parabenizando as mães da
Assembleia Legislativa, bem como, todas as mães do Estado de Roraima.
E, não havendo mais nada a tratar, a Senhora Presidente em exercício
encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 15, à hora regimental.
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Aurelina Medeiros,
Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego
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Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo Natanael,
Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá, Sargento
Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 15/05/12

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA VIGÉSIMA SESSÃO
ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO TERCEIRO PERÍODO
LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA ASSEMBLEIA
LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e dois de maio de dois mil e doze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
vigésima Sessão Ordinária do quadragésimo terceiro Período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício,
Deputado Coronel Chagas, declarou aberta a Sessão, solicitando ao
Senhor Segundo Secretário, Deputado Chicão da Silveira, proceder
à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra.
Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário,
Deputado Jalser Renier, proceder à leitura do
Expediente. RECEBIDO DO PODER EXECUTIVO: Mensagem
Governamental nº 24, de 12/05/12, (VER DOCUMENTO)
(ENCAMINHANDO PROJETO???????) que fixa o índice de Revisão
Geral Anual, exercício 2012, preceituada no art. 37, inciso X, da CF/
88 e art. 20-C da Constituição Estadual, cc art. 1º da Lei nº 769, de 05/
04/10, para remunerações, salários, subsídios, proventos e pensões
dos servidores civis e militares, ativos, inativos e pensionistas, do
Poder Executivo da Administração Pública Estadual direta e Indireta.
EXTERNO: Ofício nº 027/12, de 15/05/12, do Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística – IBGE, enviando CD com os Mapas Municipais
Estatística de Roraima. Ofício nº 248/12, de 17/05/12, da Defensoria
Pública de Roraima, encaminhando relatório de atividades referentes
ao ano de 2011. Ofício nº 045/12, de 21/05/12, do Conselho Estadual
de Defesa dos Direitos dos Idosos de Roraima, solicitando a
disponibilização do auditório para realização da Audiência Pública –
Combate à Violência contra a Pessoa Idosa, dia 15/06/12. Ofício nº
046/12, de 21/05/12, do Conselho Estadual de Defesa dos Direitos dos
Idosos de Roraima, solicitando informações referentes a Leis e/ou
Projetos voltados à pessoa idosa. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor
Deputado Ionilson Sampaio, inicialmente, reportou-se aos servidores
da saúde presentes nas galerias, dando conhecimento de que, juntamente
com Senhor Deputado Joaquim Ruiz, reuniu-se com o Secretário da
Pasta, objetivando sensibilizá-lo para que o Plano de Cargos e Carreira
fosse discutido com a classe, destacando que o gestor informou que
levaria a proposta ao Conselho de Saúde, a qual, após a conclusão de
uma minuta confeccionada pelos técnicos da Secretaria, seria submetida
aos demais servidores da saúde. Prosseguindo, chamou a atenção para
o fato de que, de acordo com a legislação, deve ser feita uma ampla
discussão com os trabalhadores na elaboração desse documento,
fazendo um apelo ao Secretário de Saúde e ao Governo do Estado para
que abram um diálogo com as diversas categorias da saúde, no sentido
de discutir a real situação de cada uma. Em seguida, opinou que, após o
envio da minuta, a Casa deverá realizar audiências públicas dentro da
Comissão de Saúde, com o intuito de discutir o PCCS com toda a
classe. Após, referindo-se ao Plano de Cargos e Salários dos Médicos,
informou que, a princípio, seria elaborado separadamente, no entanto,
segundo informação do Senhor Secretário, será feito juntamente com
o dos demais trabalhadores da área. Finalizou fazendo, mais uma vez,
um apelo ao Secretário de Saúde e ao Poder Executivo para que ouçam
as classes, quando da elaboração de planos de cargos e carreiras, sejam
eles da saúde ou de qualquer outra categoria, por entender que é direito
legítimo e uma questão de justiça com todos trabalhadores do Estado.
O Senhor Deputado Flamarion Portela também se reportou aos
servidores da área de saúde presentes no Plenário, lembrando que, há
um ano, a Secretaria de Saúde tinha um Termo de Ajustamento de
Conduta firmado com o Ministério Público e, vencido o período
estabelecido, o Secretário encaminhou a esta Casa um Projeto de Lei
para absorver os remanescentes que estavam no quadro de reserva do
concurso realizado pelo Governo do Estado, pedindo um ano para
elaborar o novo plano de cargos, salários e carreiras para o sistema de
Saúde. De acordo com o Secretário de Saúde (???????????????), tem
sido cobrado publicamente o envio do Plano a este Poder, para que,
posteriormente, as vagas necessárias sejam preenchidas, através de
concurso público, mas, até o momento, ele não foi enviado, além de
que a categoria não está participando da sua elaboração. Em seguida,

informou que, juntamente com o Senhor Deputado Gabriel Picanço,
visitou os Municípios de Caroebe, São João da Baliza e São Luiz do
Anauá, a fim de verificar a situação daquelas estradas, destacando que,
dos 25 km da BR-210 (?????????????????), que estão sendo
recuperados com recursos do BNDES e que deveriam ter durabilidade
de dez anos, com seis meses de uso, mais de dez quilômetros já estão
deteriorados. Prosseguindo, criticou o fato de que, apesar de o asfalto
da RR-210 (?????????????????????) já ter mais de dez anos, estando,
consequentemente, desgastado e sem resistência, as empresas
continuam insistindo em tampar buracos. Após, chamou a atenção
para o fato de que não há um metro de asfalto na Vicinal 34 do
Município de Caroebe, que o Governo divulga já estar asfaltada, tendo
somente quatro quilômetros de terraplanagem, impossibilitando aqueles
moradores de escoarem suas produções e levarem seus filhos para a
escola, os quais, segundo o Senhor Deputado, estão perdendo a maioria
dos dias do ano letivo e, mesmo o sistema os aprovando, eles não
conseguem adquirir quase nenhum conhecimento, ficando totalmente
despreparados para concorrerem no mercado de trabalho, o mesmo
ocorrendo também em São Luiz do Anauá. Continuando, informou
que encontrou jovens nas estradas juntando pedras para colocar nos
atoleiros, a fim de possibilitar a sua chegada nas escolas. Após, destacou
que, em 2010, o Senhor Deputado Remídio Monai destinou emenda
para a recuperação das Vicinais 18 e 19 de São Luiz do Anauá, no
entanto, já chegou o inverno de 2012 e a Secretaria de Obras ainda
não iniciou os serviços. Finalizando, afirmou ser inadmissível
concentrar tanto trabalho nas mãos de uma única empresa,
principalmente sem infraestrutura para atender todos os contratos,
citando o exemplo da PAMPULHA, detentora de cinco contratos,
enquanto outras empresas que poderiam estar trabalhando não são
beneficiadas. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente em exercício,
Deputado Coronel Chagas, anunciou para a pauta da Ordem do Dia
a discussão e votação em turno único do Projeto de Lei nº 077/11, que
institui o Programa Estadual de Alimentação Saudável no Estado de
Roraima e dá outras providências; de autoria do Senhor Deputado Brito
Bezerra. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder
à leitura do Projeto de Lei nº 77/11, que, colocado em discussão e
votação, foi rejeitado. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor
Deputado Rodrigo Jucá convidou os membros da Comissão de
Constituição, Justiça e Redação Final para reunião, às 16h, na sala de
reuniões, com o objetivo de deliberarem diversos Projetos. O Senhor
Deputado Brito Bezerra convocou os membros da Comissão de
Indústria, Comércio e Turismo para reunião, às 15 horas do dia 23, na
sala de reuniões, para deliberarem sobre o Simpósio de Indústria,
Comércio e Turismo, que será realizado em agosto. O Senhor
Deputado Jean Frank  convocou os membros da Comissão de
Administração e Segurança Pública para reunião, às 15h, com o
Comandante da Polícia Militar. O Senhor Deputado Flamarion
Portela convocou os membros da Comissão de Infraestrutura, Viação,
Transporte e Obras para reunião, a partir das 16h30min, após a
reunião da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final, com o
intuito de ouvir a Secretária Adjunta de Infraestrutura e o Diretor do
Departamento de Infraestrutura. O Senhor Deputado Dhiego
Coelho cobrou da Mesa Diretora a deliberação do Requerimento,
assinado por um terço dos Deputados, que solicita a abertura de CPI
para analisar os contratos de locação com todas as Secretarias do
Estado de Roraima, fazendo valer o artigo 45 do Regimento Interno
da Casa. O Senhor Presidente em exercício informou ao Senhor
Deputado Dhiego Coelho que o pedido de abertura de CPI está
tramitando, aguardando parecer jurídico da Consultoria Técnica
Legislativa. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente
em exercício encerrou a Sessão, convocando outra para o dia 23, à
hora regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados:
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão
da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho,
Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson
Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim
Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Remídio Monai,
Rodrigo Jucá, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 23/05/12

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA CENTÉSIMA VIGÉSIMA
PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO
TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA
DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e três de maio de dois mil e doze, no
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Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
vigésima primeira Sessão Ordinária do quadragésimo terceiro Período
Legislativo da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado
de Roraima. Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em
exercício, Deputado Chicão da Silveira, declarou aberta a Sessão,
solicitando ao Senhor Segundo Secretário, Deputado Remídio Monai,
proceder à leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na
íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário,
Deputado Jalser Renier, proceder à leitura do Expediente.
EXTERNO: Ofício Circular nº 11/12, de 02/04/12, da Diretoria
Executiva do Fundo Nacional de Assistência Social, comunicando a
transferência de recursos ao Fundo Estadual de Assistência Social.
GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Erci de Moraes,
inicialmente, reportou-se às eleições municipais, afirmando estar
havendo um fato atípico em Boa Vista, pois não há oposição. Segundo
o Senhor Parlamentar, ao abordar o tema, nem a imprensa, nem os
próprios políticos que se identificam como oposição chegam a um
consenso, uma vez que os nomes apresentados como pretensos
candidatos de oposição, na realidade, fazem parte da situação, o que,
em sua opinião, confunde a opinião pública, a menos que as
personalidades políticas estejam querendo crucificar o atual Prefeito,
deixando-o só. Prosseguindo, demonstrou sua preocupação com a
demanda de Planos de Cargos, Salários e Carreiras de diferentes
categorias de funcionários públicos estaduais que estão chegando e que
ainda chegarão, destacando que este Poder deve se preparar para
exercer condignamente o seu papel, uma vez que esta Casa já teve uma
experiência, em sua opinião, insatisfatória, deixando um gosto amargo
para ambos os lados, quando analisou e votou o Plano de Cargos e
Salários da Polícia Militar. Continuando, teceu críticas à redução do
IPI, destacando que, na época do Presidente Lula, também ocorreu
essa redução, estimulando a compra de eletrodomésticos e de
automóveis e aumentando a profusão de veículos em todo o Brasil,
especialmente em Boa Vista, tornando as avenidas insuficientes para
receber o fluxo de veículos e colocando o Estado de Roraima como um
dos primeiros em nível de acidentes. De acordo com o Senhor
Parlamentar, quando se reduz o IPI, que é a mola propulsora do FPE,
quem sofre mais são Estados como Roraima, em que o Fundo supera
oitenta por cento, como também, os Municípios, que, em sua maioria,
são descapitalizados, pois não têm praticamente nenhuma arrecadação
própria, e terão que arcar com as consequências dessas medidas, que
deveriam resguardar Estados que têm uma alta incidência no repasse
do FPE. Finalizando, afirmou esperar que nas próximas eleições, nos
quinze Municípios do Estado, haja uma discussão acirrada em defesa
das propostas de cada um, a fim de contribuir para aperfeiçoar o
processo democrático, ressaltando que, apesar de considerar os Planos
de Cargos e Carreiras de suma importância, em sua opinião, deve
haver um ponto de equilíbrio entre a pretensão das categorias e as
possibilidades do Governo do Estado em atendê-las. ORDEM DO
DIA: O Senhor Presidente em exercício anunciou para a pauta da
Ordem do Dia a discussão e votação em turno único de Requerimento,
assinado por vários Deputados, solicitando a realização de Audiência
Pública com os Membros do Conselho Indígena de Roraima - CIR, da
área indígena Raposa/Serra-do-Sol, com o objetivo de debaterem os
problemas que afligem as comunidades indígenas, a ser realizada no dia
28 de junho do corrente. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Requerimento, que, colocado em
discussão e votação, foi aprovado. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O
Senhor Deputado Dhiego Coelho cobrou, mais uma vez, da Mesa
Diretora a deliberação do Requerimento, assinado por um terço dos
Deputados, que solicita a abertura de CPI para analisar os contratos de
locação com todas as Secretarias do Estado de Roraima, uma vez que
o prazo limite, que é de quinze dias, já foi ultrapassado.  Prosseguindo,
afirmou que a informação de que o Requerimento estava tramitando
nas Comissões e esperando Parecer Jurídico não procede, uma vez que
a matéria não necessita passar em nenhuma Comissão, nem de Parecer

Jurídico. O Senhor Deputado Joaquim Ruiz cobrou o cumprimento
de Requerimento, assinado pela maioria dos Deputados, solicitando a
regulamentação da Emenda Constitucional nº 023/09, que convoca os
presidentes de empresas de economia mista, institutos e fundações a
comparecerem, anualmente, à Assembleia Legislativa para
apresentarem relatório de atividades e planos e metas para o ano
seguinte, destacando que é obrigação da Assembleia Legislativa
acompanhar o desenvolvimento de projetos e o que for aprovado na
Lei Orçamentária e ações de toda Instituição Pública. O Senhor
Deputado Erci de Moraes convocou os membros da Comissão
Especial Externa criada para estudar e avaliar a dívida externa do
Estado de Roraima para reunião, após o término da Sessão. Em seguida,
felicitou o Senhor Deputado Joaquim Ruiz pela passagem de seu
aniversário, desejando-lhe saúde e sucesso. O Senhor Deputado Brito
Bezerra deu boas-vindas aos moradores da Comunidade Taboca
presentes nas galerias, que, de acordo com o Senhor Parlamentar,
após o término da Sessão, visitariam a Secretaria de Obras e
Infraestrutura, em companhia do Senhor Deputado Soldado Sampaio,
para reivindicar o direito de terem as suas estradas em condições de
trafegabilidade, a fim de que possam escoar suas produções e levar os
seus filhos à escola. Continuando, parabenizou, em nome da oposição,
o Senhor Deputado Joaquim Ruiz pela passagem de seu aniversário,
desejando-lhe muita saúde e paz. Em seguida, manifestou sua indignação
com uma matéria de capa do Jornal(que jornal???) que trata de corte
de fornecimento de energia em escolas públicas, destacando que a
ELETROBRAS é uma empresa e precisa receber o pagamento do
fornecimento, mas o Governo não está honrando seus compromissos,
levando o Estado a essa situação. Finalizou informando que está
agendado para os dias 8 e 9, neste Poder, um Simpósio com o objetivo
de fortalecer os setores comercial, industrial e de turismo, e convocou
os membros da Comissão de Indústria, Comércio e Turismo para se
reunirem com representantes dos segmentos envolvidos, às quinze
horas, na sala de reuniões, para tratarem da formatação do evento. O
Senhor Deputado Soldado Sampaio parabenizou o Senhor Deputado
Joaquim Ruiz pelo seu aniversário, destacando o seu posicionamento
de defesa do Estado independente, a favor ou contra o Governo,
mesmo sendo da Base Governista. Em seguida, ratificou a solicitação
do Senhor Deputado Dhiego Coelho com relação ao Requerimento
que trata da criação de CPI para investigar a locação de veículos,
solicitando que seja dada uma posição, uma vez que há fortes indícios
de irregularidades. O Senhor Deputado Jalser Renier parabenizou o
Senhor Deputado Joaquim Ruiz pela passagem de seu aniversário.
Após, informou que a Lei nº 023/09 já está em vigor e não necessita
de regulamentação, destacando que a solicitação de verificação de
quais são as Instituições que tiveram o seu vencimento de acordo com
a Lei para apresentarem o relatório do seu período de gestão e as
metas anuais pode ser feita junto ao Departamento Técnico da Casa.
O Senhor Presidente em exercício solicitou da Assessoria que, após o
retorno dos Senhores Deputados do Encontro da UNALE, sejam
convocados todos os representantes de Instituições para apresentarem
o relatório de sua gestão e o plano de metas para o ano seguinte. Após,
felicitou o Senhor Deputado Joaquim Ruiz pela passagem de seu
aniversário, bem como, o funcionário Josiran Cruz pela passagem do
seu aniversário no dia anterior. Em seguida, agradeceu a presença dos
representantes da Vicinal do Taboca. E, não havendo mais nada a
tratar, o Senhor Presidente em exercício encerrou a Sessão,
convocando outra para o dia 24, à hora regimental. Estiveram presentes
os Senhores Deputados: Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão
da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson Sampaio, Jalser
Renier, Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim Ruiz, Marcelo
Natanael, Remídio Monai, Rodrigo Jucá, Sargento Damosiel
e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 24/05/12


